



El Pleno de la Cámara de Diputados guarda minuto de silencio por víctimas de feminicidio

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó este miércoles un minuto de silencio por las víctimas de feminicidio en el país y en el mundo.

Desde su curul, la diputada Anayeli Muñoz Moreno (MC) planteó dicha solicitud a la Mesa Directiva y expuso que “hoy las compañeras que daremos posicionamiento hablaremos de las cifras alarmantes, pero sabemos que todas y todos los que estamos aquí estamos comprometidas con la erradicación de la violencia contra las mujeres”.

Precisó que desgraciadamente son once feminicidios diarios en el país y cada diez minutos una mujer muere víctima de violencia de género; por ello, “solicitarle nos permita este minuto”.

La diputada Dolores Padierna Luna (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, pidió a las y los presentes ponerse de pie para guardar el minuto de silencio.

<https://www.elarsenal.net/?p=1194954>